



Tropas alemanas desfilan por las calles de Túnez.

La mentira

del marxismo

Las armas principales con que luchó el marxismo hasta su revelación belicista en los campos de Rusia fueron las de la mentira, verdaderamente demoníaca. Mintieron los capiteos rojos que en España clamaban contra la guerra y por las libertades democráticas que en los años de república jamás existieron; se mintió descaradamente en los medios franceses que el fin resultaron ser los engañosos llevando a su Patria a la ruina y al deshonra; se mientan a sí mismas las democracias en el día de hoy cuando, ayudando a Rusia, creen permanentes para el futuro las esencias del régimen en que desarrollan su vida. Y del centro vital del marxismo se puede afirmar que ha engañado al mundo entero, excepto a los países totalitarios que bien comprendían la aspiración del cesarismo staliniano de dominar al mundo por medio de su potencia armada. Y es que el marxismo para lograr el triunfo de ese complejo oscuro que forman sus fines no repara en alentar las pasiones más bajas; fomentar la indisciplina de los pueblos so pretexto de propugnar libertades contrarias a la moral humana; destruir toda clase de valores para poder entronizar sobre una anarquía moral el monstruo de su materialismo feroz.

Ojalá sepa el mundo ver claro el camino de perdición que le prepara la ambición de dirigentes comprometidos por ocultos tratados que vienen inspirados en las logias judeo masónicas. Porque ni la ambición de dominio universal explica el empleo de medios tan torcidos y aviesos y que están costando a la humanidad torrentes de sangre, vidas preciosas que a mejor tarea debían consagrarse. Esas mentiras propaladas por el marxismo, y entre ellas destaca la máxima mentira de libertades fuera de razón, han logrado crear un ambiente de confusión propicio a sus propósitos. No se sabe qué se quiere, no se sabe a qué se aspira, y los españoles que se apartan en su pensamiento y en su acción de la prudente norma que el Gobierno nos trae, quienes desoyen las sabias advertencias de la Iglesia sobre el particular alumbrando las conciencias para que vean la verdad de las cosas, vienen a sumarse en el juego de esas potencias ocultas, cuya acción es fatal para nuestro porvenir.

Solo hay una verdad evangélica; y ésta nos dice cuál es la libertad verdadera. Solo hay verdad nacional para los españoles en nuestra fe en el destino de España. Las ambiciones judeomasónicas y marxistas hemos visto cómo han atentado incluso a la integridad de la Patria en más de una ocasión porque a ellos no les interesa la fe nacional ni la fe religiosa. Ellos no tienen Patria, ni Dios. Su arma es la mentira y la maldad su acción. Y por sus obras bien les conocemos.

Manadas de lobos recorren comarcas portuguesas

LISBOA, 16.—Del norte de Portugal se reciben noticias relativas a grandes manadas de lobos que recorren aquellas comarcas. Las fieras, hambrientas, llegan incluso a penetrar de noche en los poblados, de

El ministro de Obras Públicas en Barcelona

En Zaragoza el señor Peña inspeccionó los coches que se construyen para las líneas eléctricas de Avila y de Segovia

ZARAGOZA, 16.—El ministro de Obras Públicas, don Alfonso Peña, acompañado de su esposa y autoridades, estuvo esta mañana en el templo del Pilar, donde oyó misa y rezó ante la imagen de la Patrona de Aragón.

Ha manifestado que había celebrado un interesante cambio de impresiones con el director de la Confederación Hidrográfica del Ebro, para ver la marcha de los distintos proyectos que hay actualmente en curso. El señor Echevarría—añadió—me ha mostrado los planos generales de vegas y ríos. En los talleres Escorialza—siguió diciendo el ministro—he podido apreciar el ritmo acelerado con que se lleva a cabo la reconstrucción de material ferroviario que la Red Nacional tiene encargado a esta casa, a la que corresponde más de la mitad de los coches en construcción. Me he fijado especialmente en la construcción de coches y automotores para las líneas eléctricas, especialmente las de Avila y Segovia y otras de indudable importancia. Refiriéndose al proyecto de enlace ferroviario, el señor Peña dijo que había visitado detenidamente las obras y que éstas estarían terminadas en breve plazo. El proyecto está terminado, y su tramitación posterior, en lo que de mí dependa, se ha de llevar muy deprisa.—(Cifra).

Llegada a Barcelona

BARCELONA, 17.—El ministro de Obras Públicas, señor Peña, acompañado de su esposa y de su secretario particular, ha llegado a esta ciudad en las primeras horas de la madrugada, procedente de Zaragoza.—(Cifra).

La restauración del salón de sesiones del Palacio de las Cortes, terminada

Las obras que se vienen efectuando en el Palacio de las Cortes avanzan con gran celeridad y ya ha sido retirado el andamiaje colocado en el salón de sesiones, que ha sido decorado con sobriedad y elegancia y presenta el aspecto de un nuevo salón. De él han sido borradas las inscripciones de los nombres de los an-

Un servicio especial



Este portador de rancho alemán, tiene que salvar numerosas dificultades de terreno hasta llegar a la posición donde es esperado con impaciencia.

forma que en algunos puntos los habitantes no se atreven a salir alaladamente a la calle. A pesar de los muchos perros que llevan los rebaños de ovejas, éstas se ven atacadas aun de día por los lobos.—EFE.

tiguos políticos que figuraban en las paredes. Se han utilizado como motivos ornamentales los escudos de las provincias españolas, y en la parte inferior del cornisamento que sostienen las grandes columnas del salón se ven dibujados en oro el yugo y las flechas de la Falange. Actualmente se está efectuando el barnizado de los escaños, que aún aparecen sin tapizar, pero que lo estarán muy en breve. Los trabajos de limpieza están asimismo muy avanzados y quedarán terminados en fecha próxima.

Cuatro mil fanegas de tierra se repartirán entre modestos colonos

CORDOBA, 16.—El Instituto Nacional de Colonización ultima los proyectos de parcelación de las fincas adquiridas recientemente al duque de Medinaceli para distribuir las entre los modestos colonos que venían cultivando la tierra. Las fincas están enclavadas en los términos de Cañetes de las Torres, Montilla y Castro del Río. En el primer pueblo las tierras adquiridas son ocho cortijos, con un total de 2.300 fanegas, a distribuir entre los 230 colonos. En Castro del Río la parcelación se

hace entre 342 labradores y comprende 700 fanegas, y en Montilla se repartirán 950 fanegas entre 398 colonos. Estos solo tendrán que abonar inicialmente el 20 por 100 del valor de las parcelas, concediéndose un plazo hasta de treinta y cinco años en algunos casos para su amortización. Se espera que muy en breve podrán entrar los colonos beneficiarios en posesión de las tierras adjudicadas y al acto de entrega asistirán altas jerarquías sindicales y autoridades.

Se estudia asimismo por el Instituto la forma de ir aplicando la ley de Colonización en toda su amplitud, con lo que se resolverán problemas tales como la implantación de pequeños regadíos, construcciones rurales, huertos familiares, etc. Igualmente se acomete el problema de acceso a la propiedad en aquellas fincas vendidas voluntariamente al Instituto por sus propietarios. La transformación del agro seguirá un ritmo más acelerado, y actualmente se ha sometido a la aprobación de la superioridad la compra de grandes fincas en esta provincia para parcelarlas entre los colonos que las cultivan.—(Cifra).

Derrota de los yanquis en las montañas del sur de TUNEZ

Pretendían éstos unirse con el octavo ejército británico que actúa en el Oriente Africano

Frente de Africa

El gran Rommel no piensa abandonar de cualquier modo la excelentísima posición de Túnez. Y con los elementos que ha podido reunir en unión de von Arnim, no se limita a defenderse y a esperar los golpes del enemigo; con agilidad asombrosa—tenemos en cuenta que lleva meses perseguido por Alexander—se lanza sobre aquellos sitios estratégicos a favor de los cuales pueda defender contra todos la región tunecina. El amo de Norteamérica prepara con febril actividad el golpe que en su último discurso anunció inminente.

Pero los hombres de Rommel no permanecen parados. La conquista de Bus Zid, punto terminal de la línea del ferrocarril de Sfax, indica que Rommel trata de alcanzar plenamente la posesión de una red de comunicaciones que, en un reducido espacio, le permitirán en su día los más rápidos y eficaces movimientos de maniobra. Pero, sobre todo, reviste importancia la conquista de Gafsa, (al sur de Túnez) cuya finalidad tiende a impedir, seguramente que los Ejércitos de Montgomery establezcan contacto con las tropas angloamericanas. Sobre el tablero de Túnez, en el punto más estratégico de la orilla mediterránea, Rommel sitúa hábilmente las piezas de su ajedrez.

¿Qué sorpresas nos preparó este gran estratega? La conquista del norte africano va a ser muy dura, dice a todas horas el yanqui. Ya está recibiendo los primeros golpes, 780 prisioneros, 56 cañones y abundante material ha dejado en poder de sus enemigos; habiendo sido destruidos 97 carros yanquis en la lucha de Gafsa.

El octavo ejército británico parece intentar de nuevo pasar al ataque en el

sector oriental de Túnez. Montgomery se ha apartado de Ben Gardane. No parece probable que Rommel intente ofrecer una seria resistencia hasta la línea de fortificación del Mareth.

Mirando al Asia

Dos ofensivas del nipón: Las fuerzas niponas que operan en la zona central de China han iniciado estas días, tras una larga pausa, amplias operaciones en cuya primera fase ya se han logrado éxitos importantes. Los ejércitos nipones operan en dos direcciones distintas: un grupo avanza en dirección de Yang-Sse-Kiang, desde Chasing. El otro se dirige contra las tropas chinas concentradas en las cercanías de Nantschang, en la provincia de Kiangsi, al sudoeste de Hankou.

El objetivo inmediato de ambas ofensivas es la limpieza de la zona del importante territorio fabril que rodea a Hankou. Sin embargo la coincidencia de estas acciones con los intensos ata-

ques de la aviación japonesa en otros puntos más alejados del frente, hacia la retaguardia china, permite deducir que el objetivo estratégico es mucho más ambicioso.

La gran batalla contra el frente del diablo

De unos comentarios germanos y con el fin sobre todo de orientar a nuestros lectores de la actual situación de esta lucha ante el mapa, tomamos los siguientes puntos: Unos tres meses próximamente hace que Stalin empezó su ofensiva que a medida que pasa el tiempo

«HAZ», la histórica revista del S. E. U., aparecerá de nuevo el jueves 18 de febrero en su cuarta época. Su amplia información política, bélica, literaria, artística, etc., la hará ser la publicación cuyo interés cautiva a todos los lectores.

Cañones franceses en el Este



Un cañón francés que utilizan los soldados alemanes al sur del limes.

po va extendiéndose a sectores cada vez más amplios con creciente intensidad. (Este es el hecho que nosotros con exacta rigurosidad venimos registrando día por día en nuestras columnas).

El frente defensivo del ala del Cáucaso ha quedado reducido ante la península de Tamán, a una cabeza de puente enlazada con Crimea por el istmo de Tamán.

El frente principal lo constituye el de la gran batalla que se extiende de Orel al mar de Azov. Al norte, la zona Orel-Wyasma forma el lazo de unión establecido entre el sector estacionario Riv. Toropes-Ilimen y el frente elástico del sur, que bajo la impresión del ataque soviético de meses y meses se ha ido desplazando muy al oeste.

De parte alemana no se dan datos sobre los puntos en que en concreto se encuentra el frente de operaciones. Sin embargo los datos geográficos que ha ido dando el Alto Mando proporcionan una idea sumaria de la zona del frente que va desde Orel al mar Azov. Comenzando por el Norte, comienza el frente al este de Orel, desciende al oeste Kusak (un poquito más lejos de la línea de partida de la ofensiva germana de la pasada primavera) para pasar luego por Byelogorod y por Charcov a partir de donde el frente se dirige hacia el Este y el Sur, para, a través de una línea muy sinuosa con cuñas soviéticas hacia el Sur y el Oeste, terminar al oeste de Rostov.

Variable y llena de alternativas

es la situación en los distintos sectores de esta enorme lucha. El ataque o la defensiva hacen que el (Continúa en 4.ª página)

Departamentos oficiales

Sección religiosa

Administración de Rentas Públicas de la Provincia de Avila

Contribución de Usos y Consumos

Notificación

La Dirección General de la Contribución de Usos y Consumos remite a esta Delegación de Hacienda Circular con las modificaciones introducidas en la Contribución de Usos y Consumos y que son las siguientes:

Fabricantes de Alcoholes industriales.—La Orden Ministerial de 2 de enero último (Boletín del 9) da normas para la elevación del impuesto a 300 pesetas Hl. sobre el alcohol no vinico.

Salinas.—La Orden Ministerial de 5 de enero (Boletín del 9), señala a efectos del impuesto el tipo de 65 pesetas por tonelada de sal común sin moliturar.

Fabricantes de hilados de todas clases.—En la Orden Ministerial de 11 de enero (Boletín del día 14) se dictan normas para implantar la ampliación de la base de este impuesto a los hilados procedentes de todas clases de fibras.

Fabricantes de calzado.—La Orden Ministerial de 11 de enero (Boletín del 16) reglamenta la aplicación de este impuesto así como las obligaciones de los fabricantes.

Fabricantes o constructores de muebles.—El impuesto sobre los muebles que ahora figuraba dentro del impuesto de consumos de lujo (antiguo subsidio) se desplaza para los fabricantes al momento de su venta a los detallistas, continuando para los ebanistas que venden directamente su producción, al régimen actual. Las nuevas normas para este impuesto se contienen en la Orden Ministerial de 12 de enero (Boletín del 16).

Fabricantes o productores de pigmentos.—La Orden Ministerial de 13 de enero último (Boletín del 17) señala las obligaciones que se imponen a los fabricantes de estos productos.

Empresas de Gas y Electricidad.—La Orden Ministerial de 7 de enero (Boletín del 9) señala la reducción del impuesto a medio céntimo por metro cúbico para el gas que se consume en usos distintos de alumbrado. Por la Orden Ministerial de 9 de enero (Boletín del 14) se determina en qué forma habrá de liquidarse el consumo de electricidad en las fábricas con contador único, como consecuencia de la reducción a medio céntimo kilowatio-hora, acordado por Ley de 20 de febrero de 1947.

Impuesto sobre vinos de todas clases.—En breve plazo se dictarán los preceptos para su aplicación.

Impuesto sobre consumos de lujo.—El Reglamento y Tarifas de este impuesto fueron aprobados por el Decreto de 14 de diciembre de 1942 publicándose en el «Boletín Oficial» de 10 de enero de 1943.

El administrador de Rentas Públicas, Juan Salgado.

SE VENDE la casa número 8 de la Plazuela de San Vicente, con tres inquilinos y garage. Razón: Mariano González, Agencia Prieto.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Reposo Municipal

Plaza de la Victoria.

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 16 de febrero de 1943:

Premiado con 25 pesetas el número 532

Premiados con 2'50 los números 032; 132; 232; 332; 432; 632; 732; 832; 932

Avila.—Tip. y Ena. de Santa María

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Para general conocimiento, esta Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares hace público por el presente anuncio a todos aquellos obreros y empleados que tienen reconocido el derecho al cobro del Subsidio Familiar, que les concede la Ley de 18 de julio de 1938, que el pago del Subsidio correspondiente, al mes de enero dará comienzo en estas Oficinas, sitas en la calle de Reyes Católicos, 15, bajo, durante el presente mes, en los días y horas que a continuación se expresan:

Horas de pago

Por la mañana, de nueve y media a una.

Por la tarde, de cuatro a cinco.

Días de pago

Día 22: Todos aquellos que la inicial de su primer apellido comience con una de las letras A, B, C, CH, D, E, F, G, H, I, J, K, L, LL, M.

Día 23: Letras N, Ñ, O, P, Q, R, S, T, U, V, W, X, Y y Z.

Subsidio Rama de Viudedad

Día 24: a todas aquellas pensionistas que tengan reconocido el derecho a la percepción del subsidio.

Para percibir el Subsidio han de exhibir en ventanilla cada perceptor el impreso T de su Declaración de Familia.

Espera esta Delegación que para a buena marcha y organización del pago, todos los obreros concurrirán precisamente a estas oficinas, en los días y horas señalados para cada letra.

Les recuerdo a todos aquellos subsidiados a quienes interese que el Subsidio le cobre una tercera persona la necesidad de que ésta presente en el momento del cobro la oportuna autorización firmada por el interesado de cuyo impreso pueden proveerse en estas Oficinas.

Los obreros que residen en los pueblos de la provincia recibirán el importe del Subsidio por giro postal en sus propios domicilios.

El delegado provincial.

Desde Muñana

Jornadas misionales

La fe de estos hijos de Muñana, avivada y mantenida en tensión constante por su celoso párroco, esperaba la ocasión de exteriorizarse en pruebas ostentosas de su existencia. Esa ocasión ha sido la Santa Misión, que este año fué realizada aquí por los reverendos padres Paúles D. Simeón Domeño y D. Nicolás Terrero, con tal acierto y unión que con la cooperación entusiasta del párroco D. Faustino Garzón, de los maestros doña María Luisa Guerrá y D. Damián Ortega, de las autoridades locales, Hijas de María, Congregación del Sagrado Corazón y fieles todos de Muñana, ha resultado de una brillantez y abundancia de frutos espirituales insuperable y difícil de igualar.

¡Qué días tan felices y tan emocionantes: hemos pasado! ¡Qué pronto se han pasado las Misiones! Decían todos los muñanenses cuando el martes pasado iban a despedir a los Padres, que marchaban a continuar por otros pueblos su Santa Misión.

Los hijos de Muñana desde el primer día han llenado el templo que a pesar de ser tan grande resultaba casi pequeño. Y que hermoso era ver tantos niños, mujeres y hombres, que pasaban de setecientas personas, oyendo la palabra de Dios con tal recogimiento, que se diría estaba vacío el templo; y luego cuando llegaba la hora de cantar, que hermoso conjunto forma ban las atipladas voces infantiles y femeninas, las sonoras de los mozos y hasta las cascadas de los ancianos entonando alabanzas a Jesucristo y a su Santísima Madre. Y que emocionantes momentos los de los hijos del perdón de

Fiscalía Provincial de Tasas

Por transporte clandestino de aceite ha sido sancionado el vecino de Madrid, Olegario Viñas Muñiz, con multa de MIL pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía a la que se ha dado el destino legal.

—Por compra-venta clandestina de cereales han sido sancionados los vecinos de Valdemora, Juan Herranz, Saturnino Aguado, con multa de MIL pesetas a cada uno, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de 496 kilos de trigo; y al de Maello, Rafael Rodríguez García, con multa de TRES MIL pesetas y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses.

—Por alimentar cerdos con trigo, han sido sancionados los vecinos de

Delegación Provincial del Frente de Juventudes

Servicio de Cultura y Arte

Competencia Nacional de Canciones

En cumplimiento de la norma 1.ª de la Circular núm. 18 de la Delegación Nacional sobre competición Nacional de canciones, se presentarán a la previa provincial que tendrá lugar el día 18 de los corrientes y hora de las 20 en esta Delegación, un grupo de tres a seis escuadras por cada centuria.

Asimismo se hace saber a todos los camaradas, que podrán asistir libremente cuantos grupos sin cla-

A PLAZOS solicite el envío del «Diccionario Enciclopédico Ilustrado». 1.431 páginas, 80.000 artículos, 1.300 grabados, 600 retratos, 100 cuadros. 10 pesetas contra entrega a reembolso y seis mensualidades de 5 pesetas. Al contado 32'50. Facilitamos toda clase de libros al contado y a plazos. Solicite catálogo. Crédito Editorial Segundo Pire. Muros de Nalón (Oviedo). Faltan agentes.

¡ATENCIÓN!

Se compran separado de sierra y báculos. Razón: Peseo de S. Roque, 30, bajo derecha.

Premio "Izquierdo" 1942-43

Acompañado de atento saludo del señor presidente del Ateneo de Sevilla, don José Salvador Gallardo, hemos recibido las bases del concurso literario Premio «Izquierdo», que, para conmemorar la memoria del insigne escritor sevillano, don José María Izquierdo, organiza la Sección Literaria de dicho Ateneo; sobre el tema «Estudio-crítico-biográfico del poeta sevillano, Juan de Arguijo», con un premio de 1.500 pesetas.

MOTORES

y Transformadores, nuevos, garantizados. Existencia en todas potencias y características. Precios especiales para revendedores.

ELU, Maquinaria Eléctrica, S. L. Teléfono 23. Durango, BILBAO.

las injurias y de la renovación de las promesas del Bautismo. Ambos quedarán siempre grabados en la memoria de los hijos de este pueblo. Tal es el espíritu apostólico y misionero de tan preclaros hijos de San Vicente de Paul, tal su dinamismo y entusiasmo y tal su paternal bondad que de piedra tenían que ser los que no se sintieran atraídos por su celo y bondad.

A todos nuestra felicitación y deseo de que Dios les dé larga vida y perseverar en tan santas obras.

Luis Pérez (Maestro nacional.)

Castellanos de Zepardi, Vicente Gutiérrez López y Bruno López Anón con multa de DOS y CUATRO MIL pesetas respectivamente y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses.

—Por transporte clandestino y sin guía de judías, ha sido sancionada la vecina de Madrid, Martina Cornejo García, con multa de MIL pesetas prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía a la que se ha dado el destino legal.

—Por transporte clandestino y sin guía de artículos intervenidos han sido sancionados los vecinos de esta capital, Narros de Saldueña y Madrid, respectivamente, María Muñoz Celsa Beilanas Esquilas y Arsenio Grañedo Herrero, con multa de MIL pesetas a cada uno, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de las mercancías a las que se ha dado el destino legal

sificación así lo deseen o bien con carácter individual, a fin de seleccionar un coro o actuantes solistas.

Actividad deportiva

BALON-PIE

II Campeonato local

Resultado de los encuentros del domingo:

Sección Centros de Enseñanza, 0. Sección Centros de Trabajo, 4. F. J. F. A., 3. F. J. F. B., 0.

CLASIFICACIÓN

EQUIPOS.	J	G	P	E	F	C	P	
C. Trabajo	2	2	0	0	8	2	4
F. J. F. A.	2	1	1	0	5	4	2
F. J. F. B.	2	1	1	0	2	3	2
C. Enseñanza	2	0	2	0	0	6	0

BALONCESTO

Resultados de los encuentros celebrados en la tarde del domingo en el campo de la Plaza de Toros:

Equipos femeninos del Frente de Juventudes y de la Normal. Venció el primero por 6 a 2.

América, 36. Gredos F. J., 28.

BALON A MANO

El pasado domingo dió comienzo el campeonato local de Flechas, obteniéndose los siguientes resultados: Equipo A. (1.ª Falange), 4. Equipo A. (2.ª Falange), 0. Equipo de la 2.ª Falange, 4. Equipo B. (1.ª Falange), 0

Lea usted «EL DIARIO DE AVILA»

El régimen alimenticio del



enfermo del estómago...

una de ser de tal naturaleza, que proporcione al aparato digestivo la máxima quietud posible, debiendo ser a base de leche, verduras, frutas y otros alimentos naturales, y como medicamento, se debe tomar después de las comidas el

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

(Censura sanitaria número 346).

Día 18. Jueves.—Santos Simeón, ob., Claudio, Alejandro, Cucía, Lucio, Rútulo, Clásico, Máximo, Prepedigna, Silvano, Secundino, Fructulo, mártires; Flaviano, Eladio, obs.

La misa y oficio divino son de San Simeón, con rito simple y color blanco.

Rosario

La Santa.—Por la tarde, a las siete, rezo del Santo Rosario, ejercicio y visita a la Santa.

Rosario en la Soterraña

San Vicente.—Todas las tardes a las siete, se reza el Santo Rosario en la Cripta Capilla de la Santísima Virgen.

Cultura religiosa

Los extraviados

V. De qué número somos nosotros.—Dice el Santo Evangelio que cierto día los judíos enviaron desde Jerusalén sacerdotes y levitas preguntando a Juan: «¿Tú quis es? ¿Tú quién eres?...» (Juan. I. 19). He aquí una pregunta que la Santa Iglesia quiere nos hagamos todos sinceramente concentrando nuestra atención en lo íntimo de la conciencia, ¿Tú quién eres? ¿Eres de los que reconoces su fin altísimo y sirves a Dios de día y de noche ofreciéndole tus obras todas en señal de gratitud y adoración, y santificas sus fiestas, y amas al prójimo por dar a Dios gusto en ello...? ¿o eres del número perverso de los ímpios, o indiferentes o malos cristianos que se burlan de Dios y de su Santa Iglesia con blasfemias inmundas, o profanaciones sacrílegas...?

¡Quién sabe! Si esos obreros que en otras naciones hoy se odian y maldicen hubieran tenido la suerte inefable de ser educados dentro de la piedad cristiana ¡quién sabe! acaso fueran Mejores que nosotros! Pero una disculpa tienen, y es que apenas si oyeron a sus padres otras palabras de Dios que blasfemias, ni conocieron la caridad cristiana, ni el premio celestial prometido al perdón de las injurias, ni la esperanza de otra vida mejor, que les ayude a sufrir las contrariedades de ésta... ¡Son dignos de compasión más que de castigo!...

¡Menos disculpables son los gobernantes que abusan de su poder para corromper a las masas con miras a su triunfo personal! Halagaron los vicios de la multitud para el logro de sus ambiciones, pero en justo castigo de Dios, cuando quieran sujetarlas para que los dejen gozar tranquilos el fruto de sus intrigas, será tarde, y ellos mismos perecerán entre las garras de la fiera que crearon. «Quien mal anda mal acaba».

F. Rico.

BALONCESTO

Un partido que degeneró en rugby

El domingo como estaba anunciado se jugó el partido de baloncesto correspondiente al campeonato regional de primera categoría entre el Club América y el Club Gredos de Avila, partido muy interesante por tratarse de dos contendientes muy igualados, ya que uno de los fuertes puntales del Club local (Caprotti) se lesionó en el partido pasado jugado contra el Imperio de Segovia, y este pasó por la mente de todos los espectadores más de una vez en la tarde del domingo.

El primer tiempo terminó con empate a doce tantos y el final del partido terminó con empate a veinte tantos a pesar de que muchos espectadores protestaron sin razón porque el árbitro concedió la canasta del empate del América en el momento que pitaba el árbitro el final del partido y no había por qué protestar, porque fué la única vez que obró personalmente el árbitro ya que todo el partido estuvo coaccionado por los jugadores del América.

El arbitraje y el público

Yo desde luego opino, y creo firmemente que el colegiado que dirigió la contienda era completamente imparcial, pero la verdad es que este es un chico nuevo en esto del arbitraje y los jugadores del América son «veteranos» y claro había que hacer lo que éstos, chillar en el campo, pero al árbitro hubiese castigado rotundamente estas protestas en contra de sus decisiones no hubiese pasado nada porque el partido habría transcurrido sin ninguna incidente lamentable. ¿Por qué el árbitro no echó del campo al jugador Loza-

cación por tantos extraviados como viven en el mundo ofendiendo a Dios y en peligro inminente de perderse. Que pidáis principalmente por aquellos que a vosotros mismos os hubieren causado algún daño. No olvidéis aquellas palabras de Cicerón: «César, le decía al emperador romano, muchas batallas habéis ganado, muchos laureles habéis obtenido, pero todos vuestros triunfos no son comparables al que habéis obtenido hoy de vos mismo perdonando generosamente a Pompeyo, vuestro mayor enemigo.» Esas mismas palabras resonarán hoy en vuestro corazón venidas del Cielo, si rogáis por vuestros mayores enemigos, alejados de Dios y en peligro de muerte eteras.

Vosotros habéis de dar gracias a Dios por haber nacido en este rincón privilegiado, donde se os habló de Dios, apenas nacidos, y donde se os enseñó a temerle y a servirle como la mejor garantía de felicidad... y a donde no llegan ya los gritos del odio y furor satánico contra las cosas santas...

¡Menos disculpables son los gobernantes que abusan de su poder para corromper a las masas con miras a su triunfo personal! Halagaron los vicios de la multitud para el logro de sus ambiciones, pero en justo castigo de Dios, cuando quieran sujetarlas para que los dejen gozar tranquilos el fruto de sus intrigas, será tarde, y ellos mismos perecerán entre las garras de la fiera que crearon. «Quien mal anda mal acaba».

no en el momento que éste lanzó el balón en contra de J. Gil? ¿Por qué razón hubo de tirarse una técnica al Club Gredos por haber arrojado al público una piedra antes uno de los jugadores del Club América desafió en el intermedio del partido a la gradería general con palabras muy distintas de un buen deportista? Luego se quejaban los del América; demasiado bueno fué el público que supo sujetar los nervios más de una vez ante las descaradas ofertas de los jugadores de dicho club; esto no lo digo yo sino que lo han podido comprobar los representantes de la Federación; pero lo cierto que esto no pasó nunca con ningún equipo y fué a pasar con el América, hoy por hoy los jugadores de baloncesto más «chiches» que han desfilado por nuestro campo.

Esto a mí no me pudo extrañar porque cuando el equipo local fué a su campo les trataron lo mismo, pero con la diferencia de que el arbitraje fué muy distinto y por el mismo colegiado.

Lo que sí creo conveniente es que la Federación Española de Baloncesto ponga un coto a estos incidentes para que no vuelvan a suceder y el baloncesto no se iguale con el rugby o con la lucha libre.

Venció el América pero sin la nobleza de deportistas. Del equipo local los mejores por este orden: Tomé, Abella, Soñillo y sin dejar a Gispar que cada día se afianza más en su puesto de defensa.

No lo olvide

Si usted quiere calzar bien de ordinario igual que en fino en los CALZADOS GARCIA en Martín Carramolino.

La guerra moderna

El aprovisionamiento de los submarinos alemanes

Por JAVIER MARTI

El misterio que existía sobre el aprovisionamiento de los submarinos alemanes que operan en aguas lejanas, se ha ventilado ahora, hasta cierto punto, por las noticias de los corresponsales de guerra. De los que operan en aguas norteamericanas, se admita, al fin y al cabo, que pudieran hacer el viaje de ida y vuelta por sus propias fuerzas, pero no de los que extienden su radio de acción al Sur del Atlántico y hasta el Océano Índico; sobre éstos corrían rumores de que pudieran tener bases secretas en las costas de Africa para proveer allí de bencina, víveres y municiones. Otra explicación no se tenía en Londres y Washington, ya que, precisamente, en las aguas más lejanas, donde menos se contaba con su aparición, era donde los submarinos habían hecho, y hacían, más estragos.

Los informes de los corresponsales dicen ahora que, en efecto, los submarinos alemanes de operaciones apartadas reciben refuerzos, pero no de bases secretas, como se suponía, sino de los llamados tanques submarinos de aprovisionamiento, que los surten de combustible para sus motores, provisiones de boca, torpedos y todo lo necesario para continuar la lucha. Dicen estos informes que estos corpulentos tanques son verdaderamente bases flotantes, de manera que a la vez sirven de taller de reparaciones, y están contruidos de tal forma, que suministran al submarino todo lo necesario para proseguir su combate. Llevan, además, sus médicos a bordo, y los enfermos y heridos son asistidos, y se facilita desde allí el personal que debe ser relevado.

Pero... ¿cómo son estos tanques submarinos?

Aquí lector, la reserva de guerra cierra las puertas a la curiosidad. Se saben ya muchas cosas sobre esta innovación para la guerra del mar que aumenta la capacidad de combate del terror de la batalla del Atlántico, pero nadie puede decir lo que ha visto, o porque no lo sabe o porque cumple con su deber manteniendo el silencio.

Mas, sin embargo, no es aventurado asegurar que ni el peor estado del mar impide el contacto de las bases flotantes con los sumergibles, y que este desconocido submarino es la verdadera revolución de esta guerra naval de nuestro tiempo. Por él, el

radio de acción de los sumergibles se ha extendido a todos los mares de la tierra, se ha aumentado en límites inconcebibles su capacidad agresiva y se ha llegado hasta donde nadie fuera capaz de imaginárselo.

Y si el secreto del aprovisionamiento se ha descifrado—y lo saben ellos ya todos—este otro se mantiene a puerta cerrada, a la par que sigue sin hallarse el medio de combatir eficazmente al sumergible.

Los éxitos constantes de los submarinos, declaraciones inglesas que definen a la Gran Bretaña «como una isla rodeada de submarinos», la inquietud que a yanquis e ingleses está produciendo la actividad constante de los sumergibles alemanes, ese ritmo de comunicados que suman las cifras de hundimientos en cientos de miles, todo en sí, va formando una cadena que se estrecha y encierra cada vez más. Ella es un arma que si sigue siendo invencible, habrá de dar, necesariamente, la victoria; y conseguida la solución del problema más difícil, el aprovisionamiento, lo demás se deja a la obra del tiempo.

MEMORIA de la temporada de conciertos 1941-1942 de "Educación y Descanso"

Acompañado de atento saludo, que agradecemos, del jefe provincial de la Obra Sindical de «Educación y Descanso» de Barcelona, don Antonio García Ramal, hemos recibido un ejemplar de la «Memoria de la Temporada de Conciertos», llevada a cabo por esa Obra Sindical barcelonesa, en los años de 1941 a 1942. Esta publicación, elegantemente editada con preciosos grabados, da a conocer los programas de los conciertos celebrados en dicho período de tiempo, con reproducciones de las elogiosas crónicas a ellos dedicadas por la Prensa Nacional. Sus páginas constituyen un exponente magnífico de la extensa labor desarrollada por dicha Obra, para imprimir la ciencia del divino arte entre sus sindicados.

MANICURA - MAQUILLADORA en 15 días. Ambos cursos correspondencia 75 pesetas, Programa, dos. Apartado 100. ELDA.

Sánchez Prieto MEDICO.
Piel-Veneréas-Sifilis

Clinica de Calzado.

Reparaciones en suela y goma
Especialidad en phillis

CASA GUERRAS

Plaza Santa Teresa, 14
Teléfono 257

El bien para todos

Para cosechar huevos procurese una sola raza bien seleccionada. Lo conseguirá si compra un buen reproductor. Su precio 150 pesetas uno; huevos para incubar a 2,50 pesetas uno, o pollitos de un día a cinco pesetas uno.

Los pedidos con anticipación. Saca de pollitos todos los martes.

Raza LEHORN BLANCA

Travesía de San Andrés, 8.

GRANJA CASTELLANA



Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. 1.141

CONSIGA UN BUEN EMPLEO

bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pídanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones.

ATECO - APARTADO 1043 - MADRID

INFORMACION DE GUERRA

PARTES OFICIALES DE TODOS LOS FRENTERES

Parte del Este germánico

Gran Cuartel general del Führer, 16.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«Durante la jornada de ayer han continuado los combates de defensa con gran encarnizamiento en el frente oriental. El enemigo ha proseguido con fuerzas blindadas y grandes masas de infantería sus intentos de rotura.

En la cabeza de puente del Kubán no se han registrado más que combates de importancia local.

Los intentos de rotura, vanamente realizados por el enemigo, en la región del Don, han costado a los bolcheviques enormes pérdidas de carros y hombres.

En la región de Jarcof el enemigo atacó con fuerzas numéricamente superiores las posiciones tenazmente defendidas por nuestras tropas. En el curso de los combates parte de las fuerzas enemigas lograron penetrar en los arrabales de la ciudad; 20 tanques bolcheviques han sido destruidos.

Han sido rechazados los asaltos lanzados por el enemigo contra nuestras posiciones del norte de Kurek y taponadas las brechas locales.

Al sudeste del lago Ilmen el enemigo ha reanudado sus ataques con gran número de carros y poderosas fuerzas de artillería. En este punto, así como entre el Volchof y el lago Ladoga, han sido rechazados todos los intentos del adversario de penetración en nuestro frente y obtaculizada la acción enemiga, en parte por el fuego concéntrico de defensa y en parte en el curso de encarnizados combates a corta distancia.

Durante la batalla de tanques registrada ayer, han perdido los soviets en todo el frente oriental 157 carros armados.—EFE.

Parte finlandés

HELSINKI, 16.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas finlandesas:

«En el sector del lago Onega, destacamentos adversarios, que utilizaban trineos motorizados, trataron de atacar en dos puntos nuestros frentes, pero fueron rechazados. El ad

El cargamento de un petrolero

Un barco cisterna, de tipo medio, de nueve o diez mil toneladas, transporta 13.000 toneladas de esencia o sean 17,5 millones de litros; un bombardero cuatrimotor consume 1.500 litros de carburantes cada 1.000 kilómetros. De estos datos se deduce que la carga de un petrolero permite 11 700 vueltos de 1.000 kilómetros de recorrido. Es decir un raid al día de Túnez a Nápoles, 500 kilómetros, por 400 bombarderos o un viaje Berlín Londres 1.000 kilómetros por 200 bombarderos.

COMPRO

Cafias de Nogal, Roble y Castaño. Ofertas por escrito a V. GARCIA Turis, 62, VALENCIA

SE VENDE

moto marca MOTO CONFORT cupo gasolina, 35 H. P. Para tratar con Félix de la Puente en Crepos (Avila).

«Páginas guerreras»

de NAZARIO S. LÓPEZ «Nzarite» El libro de estilo poético y vibrante que ensalza líricamente Avila, Segovia y la comarca de Arenas. El mejor libro sobre el Alzamiento en toda la Península, en Avila y pueblos del Barranco. Pídale a reembolso a ELYTE, Arenas de San Pedro

versario, fué perseguido y se le ocasionaron graves pérdidas. Nada importante que señalar en los demás frentes de tierra.

En el sector sur del frente oriental nuestros aviones han bombardeado dos estaciones de ferrocarril, siendo alcanzados una estación y un puesto de distribución. Nuestros cazas derribaron cerca de Maserkaer un bombardero enemigo. Otro avión soviético realizó un aterrizaje forzoso en nuestra retaguardia. Algunos aviones adversarios penetraron ayer por el golfo de Finlandia hasta Helsinki, aunque no lanzaron ninguna bomba.—EFE.

Parte alemán

BERLIN, 16.—Comunicado oficial: «En Túnez, las tropas germano-italianas, apoyadas por formaciones aéreas, han atacado al enemigo, rechazándole hacia las montañas en dirección al oeste e infligiéndole graves pérdidas en hombres, armas y material. Han sido capturados prisioneros. Además de numerosos vehículos fueron destruidos o capturados al enemigo 23 cañones y 97 tanques. Los cazas alemanes alcanzaron 20 victorias aéreas e incendiaron varios aparatos enemigos en el suelo.»—EFE.

Parte italiano

ROMA, 16.—Comunicado de guerra del Cuartel general de las fuerzas armadas italianas:

«En el sector tunecino, una acción de carácter local, además de terminar con la conquista de posiciones enemigas, hizo caer en nuestras manos 780 prisioneros, 33 cañones montados en carros blindados, 23 cañones y abundante material de guerra. En el curso de la misma acción fueron destruidos o capturados 97 carros de asalto enemigos.

En combates aéreos, los cazas alemanes han derribado o destruido en el suelo 24 aparatos enemigos. Otro avión norteamericano de tipo P-40 fué derribado por nuestra D. C. A., y el piloto, que se había lanzado con paracaídas, ha sido hecho prisionero. Un caza inglés ha sido derribado cerca de la costa africana por uno de nuestros aviones torpederos.

Un sumergible italiano no ha regresado a su base. Los familiares de las víctimas han sido informados.

Ayer tarde, la aviación enemiga efectuó incursiones contra Nápoles y Palermo, ciudades donde los daños registrados han sido considerables. Se ha comprobado en Nápoles la muerte de siete personas, cinco de ellas en Torre del Greco. Los heridos ascienden a un total de 15. En Palermo se han recogido hasta ahora 98 muertos y 297 heridos. Los cazas y la D. C. A. italiana destruyeron cuatro aviones adversarios, tres de ellos en Nápoles y uno en Palermo. Los aviones enemigos efectuaron asimismo incursiones contra las instalaciones y tráfico ferroviarios de Sicilia y Calabria, ocasionando cuatro heridos. En las proximidades de Scicli (Siracusas) dos Spitfires fueron derribados por la D. C. A. Otro avión inglés fué derribado por los cazas alemanes sobre Trapani. Cuatro de nuestros aparatos no han regresado a sus bases.—EFE.

Comunicado británico

EL CAIRO, 16.—Comunicado de guerra del Cuartel general del Oriente Medio:

«Ben Gardan fué ocupada ayer, y nuestras tropas se encuentran en contacto con el enemigo al oeste de la ciudad.

Las operaciones aéreas en el campo de batalla se han limitado a vuelos de reconocimiento. En la noche del 14 al 15 de febrero han sido efectuados una serie de ataques aéreos contra Sicilia y Calabria. Fueron provocados daños en las comunicaciones ferroviarias. Dos grandes bombarderos italianos han sido derribados sobre Tobruk. Bombarderos norteamericanos han atacado Nápoles, donde dos barcos fueron alcanzados de lleno.—EFE.

Muere en el frente un general alemán

BERLIN, 16.—El general de brigada alemán, Wolfgang Fischer, comandante de una división acorazada y caballero de la Cruz de Hierro, ha hallado la muerte en el frente tunecino el día 1 de enero de 1943, según una información de fuente competente.—EFE.

Tedder, jefe de las fuerzas aéreas aliadas

ARGEL, 16.—El mariscal del Aire Tedder ha llegado al Cuartel general aliado para hacerse cargo del mando supremo aéreo en el Mediterráneo. Le acompañaba el vicemariscal del Aire Coningham, que tomará el mando de las fuerzas aéreas del sector tunecino a las órdenes del general norteamericano Spaatz.—EFE.

Contingentes del Eje entran en Gafsa

ARGEL, 16.—Comunicado del Cuartel general aliado del Africa del Norte:

«Han continuado ayer en la región occidental de Faid los encarnizados combates entre elementos blindados. Pequeños contingentes enemigos entraron en Gafsa ayer tarde.

Un aeródromo enemigo, situado cerca de Keruán, fué bombardeado dos veces. Resultaron alcanzados e incendiados algunos aviones que estaban en tierra. Fueron derribados en combate 11 cazas adversarios.

Bombarderos «fortalezas volantes» atacaron el puerto de Palermo, en Sicilia. Se observaron impactos en la zona de los muelles, en depósitos de carburantes y en un gran buque.

Anoche, bombarderos Wellington atacaron los depósitos portuarios de Bizerta.

Tres de nuestros aparatos no han regresado de estas operaciones.—EFE.

Acciones de la Luftwaffe

BERLIN, 16.—Cazas alemanes efectuaron ayer tarde una incursión contra un aeródromo enemigo situado en las montañas del sur de Túnez. El ataque, realizado por sorpresa y en vuelo a ras del suelo, resultó muy eficaz, siendo destruidos cuatro aviones multimotores y otros varios con averías de consideración.

En el sector central del frente tunecino una escuadrilla de «Stugas» deshizo la estructura superior de un puente.—EFE.

Norias, instalaciones de riego. Motores. Bombas, arados. Maquinaria en general

Gerardo Miñambres
Zamorá, 46 - Salamanca

NUEVO TALLER DE REPARACIONES RADIO-ELECTRICAS

Rodríguez y Sáez
CESTEROS núm. 3
Mecánicos competentes

Quando su estómago funcione mal...
...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.
En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el
DIGESTÓNICO
del Dr. Vicente
VENTA EN FARMACIAS
(Censura Sanitaria núm. 50)

La derrota DEL ORO

Según los datos publicados por Estados Unidos han invertido en un año de guerra cien mil millones de dólares lo que representa dos mil millones por semana.

La producción mundial de oro en 1942 se ha elevado a 1.435 millones de dólares; lo que significa que toda la producción de oro del mundo en un año no basta a cubrir los gastos militares de una semana que realizan los yanquis.

Pero teniendo en cuenta que no es únicamente Yanquilandia el país que se encuentra en guerra, los gastos de este país, con ser fabulosos, resultan una mínima parte de lo que se invierte en sufragar el costo de la lucha que supone más de un millón de millones de dólares diariamente, de lo que resulta que la producción mundial de oro en un año no basta a sufragar lo que cuesta un día de guerra.

Con estos datos a la vista se comprende la frase del mariscal Pétain: «Con oro solo, no se ganan las guerras». Efectivamente, si el precioso metal constituyera la médula de la guerra, la contienda hubiese terminado ya, porque, en el tiempo que dura la lucha, se ha gastado todo el stock de oro que poseen los dos bandos beligerantes. Además, y precisamente a causa de la tragedia que ensombree al mundo, la producción

de oro va decreciendo más cada año porque los principales ocupados en esa actividad han sido desplazados a otros más urgentes y más directamente interesados en la guerra. En Australia, Estados Unidos, Africa del Sur, Canadá y otros países productores del argentífero metal, técnicos, mineros, maquinaria, y todo cuanto se precisa para la extracción del oro, ha sido dedicado a las industrias de guerra, a la minería de productos en directa relación con la lucha, tales como manganeso, bauxita, minerales de hierro y acero, así como otras industrias de pieles, maderas, etc., etc. con detrimento para los placeres de oro.

Todo ello significa una verdad incontestable: se ha gastado todo el stock de oro existente en el mundo y la guerra continúa; esto quiere decir que el oro no precisa para continuar realizando gastos superiores al valor de todo ese metal existente en la Tierra porque la falta del oro no puede determinar la paralización de la obra de la Naturaleza y mientras esta obra exista sus productos serán suficientes para mantener los gastos que originen consumos tan insospechadamente fantásticos como los que ocasiona el cataclismo mundial que padecemos y cuyas consecuencias primeras han sido destruir el mito del oro.—A.

Bajo la presidencia del alcalde y con la asistencia de la mayoría de los señores gestores, celebró sesión ordinaria el Ayuntamiento. Abierta la misma con la invocación acostumbrada, se aprobaron cuentas de gastos y nóminas de jornales de la semana.

Se acordó, de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de Protección de Familias Numerosas, la exención del 50 por 100 en el arbitrio de inquilinato a varios vecinos de la localidad.

Se denegó una apertura de establecimiento de nueva instalación destinado a almacén de vinos.

Se dió cuenta del fallecimiento de bombero Mauricio López, acordándose conste en acta el sentimiento de la Corporación y conceder el socorro reglamentario a sus familiares.

Se autorizaron diferentes obras a vecinos de esta ciudad.

Quedó enterada la Corporación de resolución del Ministerio de la Gobernación, denegando la readmisión a un empleado sancionado en 1937.

Se acordó adquirir treinta ejemplares semanales de la «Hoja Dominical» para ser repartida entre los empleados municipales, cooperando así a la campaña de Santificación de las Fiestas emprendida por la Acción Católica Nacional.

Y por último se aprobó el nuevo Reglamento para el funcionamiento del Servicio de Abastecimiento de Aguas.

Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado asistan en la presente semana.

RR. PP. Carmelitas. Viuda de don Ricardo Encinar; doña Cristeta Espina, viuda de Breyers; don Emilio Estevez, don Alejandro Familiar, don Octavio Fernández Herrero, don Segundo Fernández Martín.

Donativos recibidos

Un amante del Comedor 100 pesetas; Colegio de Agentes Comerciales, 25; don Valentín Vergara, doce kilos de naranjas para postre en el día de su cumpleaños.

Obras de reparación en el Real Monasterio de Santo Tomás

Han comenzado las obras de reparación en el edificio del Real Monasterio de Santo Tomás por los desperfectos y daños que fueron producidos por las bombas arrojadas por los aviones rojos durante la gloriosa Cruzada española.

SANATORIO QUIRURGICO "San Francisco Javier" CANDELEDA

Dr. S. León

DIRECTOR POR OPOSICIÓN DEL DISPENSARIO ANTITUBERCULOSO PULMON Y CORAZON MEDICINA GENERAL

Consulta de once a una. Generalísimo Franco, 13

El jueves 18 de febrero aparecerá «Haz» en su cuarta época. La gran revista de las juventudes de España, esmeradamente impresa y en un lujoso formato, se ocupará de todas aquellas cuestiones que hoy apasionan a la Humanidad.

SILMA S. A.
(SUCURSAL)
ALMACEN DE CARBONES
SE SIRVE A DOMICILIO
San Juan de la Cruz, 17. AVILA

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. SECCION FEMENINA

Hermandad de la Ciudad y el Campo

Bien sabida es la existencia miserable que arrastra el campesino, producto de siglos en que sólo imperó como norma social, la avaricia y el egoísmo en la humanidad, y en las clases gobernantes, el dar de lado a los agobiantes problemas de gobierno, legislando a favor del que grita más, beneficiando a la ciudad a costa de los intereses del campo.

Mientras la ciudad progresaba, el campo, ignorante, descendía. Cada vez se hacía mayor la diferencia y en los tiempos modernos encontramos un verdadero abismo creador de castas y clases, con odiosa e injusta separación de los habitantes de la ciudad y de los habitantes del campo.

Esta angustiosa situación y esta anomalía cristiana, jurídica y social, la ha recogido F. E. T. y de las J. O. N. S. y se propone remediarla. A este fin, en su punto 17 afirma rotundamente: «Hay que elevar, a todo trance, el nivel de la vida en el campo, vivero permanente de España».

Del deseo que le anima es prueba palpable esa frase que es como un clarín de guerra; a todo trance, y añade, calificando certeramente el campo «de vivero permanente de España».

Hay que hacer llegar hasta el campesino estas frases, de ardiente deseo y lo que es más importante, hay que demostrarle que esta aspiración no es platónica, sino activa, que aspira a una próxima realidad y que para ello requiere el concurso del Magisterio Español.

Hay que elevar a todo trance el nivel de la vida en el campo, pero como el espíritu necesita, como base y cimiento de la materia, a ésta hemos de atender en primer lugar, si no queremos que el edificio de la grandeza de la Patria, falto de sustentación, se venga abajo. Y la materia, inmundo barro, reclama medios económicos. Nos veremos por lo tanto, obligados, a fin de elevar el nivel de la vida en el campo, a procurar que el labrador posea los elementos económicos para su vida y la de su familia, con plena dignidad humana.

Y el medio más seguro, más fácil y más rápido, de elevar los ingresos de las familias labradoras, es mediante la implantación de las pequeñas industrias agropecuarias a base familiar y casera.

La Sección Femenina, por medio de su servicio de la Hermandad de la Ciudad y el Campo, se ha puesto en marcha y en la actualidad procede no sólo a la organización de las granjas escuelas de Orientación Rural de la mujer, de carácter local, sino a la formación especializada de las futuras directoras de granjas con su primer curso de auxiliares de granjas, que se ha celebrado en Valencia.

IV Campeonatos Nacionales de Hockey

El primer encuentro de estos campeonatos tendrá lugar el próximo domingo, día 21, a las cuatro y me-

dia, en el campo del Pradillo entre los equipos, Segovia-Avila.

Se espera que haya una concurrencia numerosa por lo interesante del encuentro. Las localidades están a la venta en la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. (Avenida de Portugal, 33), departamento de Educación Física. En este Departamento se encuentran las localidades de venta, de doce y media a una y media; precio de las mismas, una peseta.

Obra Sindical Provincial «Educación y Descanso»

Sabemos que por la Jefatura Provincial de Sindicatos en su sección «Educación y Descanso», se realizan las gestiones pertinentes para cumplir los deseos de la Nacional de organizar en esta Capital el día semanal del «Cine del productor», con lo que los sindicados tendrán el cincuenta por ciento de descuento en el coste de las localidades de las obras y películas que se han de poner en una de las principales salas de espectáculos de esta Ciudad, películas y obras que, como es natural, tendrán un contenido moral y ejemplar de exaltación de los valores espirituales de nuestro movimiento.

Nos congratula tal medida y deseamos que cristalicen en realidades los deseos de la Jefatura Sindical Provincial.

Carnet de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Aprobado por la Secretaría General del Movimiento el carnet definitivo que ha de garantizar la personalidad de los afiliados a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en su calidad de Militantes o Adheridos y teniendo el propósito de que su confección y entrega sea inmediata, se ordena a todos los afiliados a la Jefatura Local de Avila, procedan a hacer entrega en esta Secretaría Provincial de dos fotografías tamaño carnet de 4 por 6 centímetros aproximadamente, en fondo blanco, sin arrugas ni manchas, en unión de cinco pesetas, importe del referido carnet definitivo.

El jefe provincial y gobernador civil, Alejandro Álvarez López-Baños.

Derrota de los yanquis en las montañas del sur de Túnez

(Viene de la 1.ª página)

centro de gravedad de las luchas se desplace y que frentes fijos cobren elasticidad y que frentes elásticos o móviles—que para el caso es lo mismo—se conviertan consolidados en amplios frentes de defensa. No hay que olvidar que la zona de batalla desde Orel (zona central rusa) al mar de Azov (zona extrema sur rusa) tiene en línea recta unos 700 kilómetros y que la operación militar actual tiene por consiguiente una envergadura extraordinaria.

El resultado de la ofensiva soviética de invierno es hasta ahora una ganancia no pequeña, de territorio, hecho al que en Alemania no se le quita importancia, sino que se le considera con todo realismo en la balanza de la gran batalla de invierno. Las pérdidas soviéticas han sido enormes en hombres y material. Sólo en tanques han destruido 7.000 las armas alemanas. Estas pérdidas humanas y materiales de los soviéticos son un gravamen de la ganancia de territorio conseguida por los rusos y se manifestará sensiblemente en las futuras fases de la guerra en el Este.

Tras la firmeza de un frente sólido

Pero sería erróneo—dice el alemán, al que sigo paso a paso—juzgar los resultados obtenidos por los soviets únicamente por la conquista de territorio. El objetivo del mando soviético fué indudablemente más

DE SOCIEDAD

Posesión

Ha tomado posesión del cargo de administrador principal de Correos de esta Ciudad, don Guillermo Neiras Fernández, que ya desempeñó con celosa diligencia el mismo cargo durante algunos años.

Al hacerle presente nuestra enhorabuena por su reposición en la Administración de este Centro Postal de Avila, deseamos a nuestro querido amigo completas satisfacciones y éxitos en su importante cargo.

Natalicio

En Madrid ha dado a luz felizmente una niña la distinguida señora de don Mariano Rojas Morales.

Enhorabuena a sus padre, abuelos y bisabuela doña Dolores Blanco, viuda de Rojas.

Viajero ilustre

De regreso de Salamanca, donde ha pronunciado una notable conferencia en la Semana de la Hispanidad, ha pasado unas horas en Avila el ilustre argentino don Juan Carlos Goyeneche, representante de la intelectualidad católica de aquel país, que se encuentra en España invitado oficialmente por el Consejo de la Hispanidad.

Durante su corta estancia entre nosotros fué huésped del señor alcalde, don Aresio González de Vega, con quien comió a medio día.

Acompañado del señor González de Vega visitó más tarde los principales monumentos artísticos e históricos y lugares teresianos de nuestra Ciudad, quedando muy complacido de su visita. Deseamos al ilustre argentino un feliz regreso a su patria.

Viajeros

Han salido para Madrid la señora e hija de don Arturo González.

—Para Córdoba y Granada, don Fernando González y señora.

Neurrológica

Victima de desgraciado accidente falleció ayer don Edilberto Hipola González, maestro nacional de Avelante.

Cuando se dirigía de su pueblo a esta capital montado en bicicleta, al llegar al kilómetro 130 de la carretera Madrid-Salamanca, tuvo la desgracia de que se desprendiera la horquilla con la rueda delantera, dándose tan tremendo golpe que le produjo la muerte momentos des-

pués en su domicilio, donde fué trasladado en un coche por la Guardia civil.

Sentida impresión ha causado en el pueblo de Avelante el inesperado fallecimiento de su querido maestro, pues por su carácter bondadoso y el celo que en su profesión desplegó era objeto de generales simpatías y afectos de sus convecinos.

También en esta ciudad contaba con extensos conocimientos entre los que su tránsito imprevisto a la eternidad es muy lamentado.

A su esposa, hijos y demás familia, testimoniamos nuestro sentido pésame, al tiempo que encomendamos a las oraciones de nuestros piadosos lectores el alma del finado señor (q. e. p. d.)

—En Madrid falleció días pasados el general de latendencia don Eduardo Varela y de Cárdenas, excelente caballero que contaba con buenas amistades en Avila, donde residió algunas temporadas con su hija doña Amelia, viuda del heroico capitán Peñas (q. e. g. e.)

El finado general gozó de gran ascendiente en el Ejército, en el que por sus proezas castrenses y valor

bien probado conquistó preciados laureles y recompensas que eran exponente de sus fervores patrióticos y conducta sin tacha en cuantos cometidos se le asignaron, los que desempeñó con generosidad y acierto de mando prudente e inflexible en su rectitud.

Sus sentimientos católicos le hicieron ejemplar en su vida familiar y oficial, y por sus envidiables dotes de talento y trato era sumamente apreciado.

A sus hijas doña Amelia y doña María Luisa, y demás distinguida familia, hacemos presente nuestro sentimiento y pedimos a Dios por el finado señor (q. e. p. d.)

Aniversario

Hace un año que murió doña María Diaz, madre del industrial don Germán Vaquero.

—Se cumple aniversario del fallecimiento de don José María Caro, que dió su vida por Dios y por España en el frente de Teruel.

Por las almas de estos finados se han aplicado hoy sufragios.

Renovamos nuestro sentimiento a las respectivas familias de estos difuntos (q. e. p. d.)

Delegación Nacional de Propaganda

NOTICIARIOS Y DOCUMENTALES «NO-DO»

Esta Delegación Nacional de Propaganda, de la cual depende la Entidad Noticiarios y Documentales Cinematográficos «No-Do», Editorial y Distribuidora del Noticiario Cinematográfico oficial y único, pone en conocimiento de los empresarios de cine lo siguiente:

1.º Noticiarios y Documentales Cinematográficos «No-Do» ha sido creada con el fin de producir y explotar el Noticiario español, hacer llegar las noticias españolas al mundo entero, realizar documentales de

propaganda general de nuestra Patria, sirviendo al propio tiempo a los fines prácticos y especialización de cuantos elementos nacionales lo merezcan, y constituir un archivo general de Cinematografía.

2.º Esta Entidad no tiene intervención de capital privado alguno ni persigue fines de lucro, dedicando hasta el último céntimo de cuantos beneficios pudiese obtener a mejorar sus producciones en beneficio exclusivo de España.

3.º Los precios asignados por «No-Do» a las Empresas explotadoras de locales por la proyección del Noticiario español son provisionales, han sido inspirados en los precios anteriores a 1936, y fijados según el criterio seguido en otras naciones que desde hace mucho tiempo cuentan con un Noticiario nacional exclusivo, tomándose como base un porcentaje sobre los ingresos brutos, descontados los impuestos especiales correspondientes a las proyecciones cinematográficas. Este porcentaje provisional es inferior al fijado por los demás países.

4.º Este porcentaje tope no puede perjudicar en sus intereses a ninguna Empresa, dada la calidad y cantidad del material que se les proporciona, si además se tiene en cuenta que en ningún caso llegan los precios provisionalmente asignados a cubrir por completo dicho tanto por ciento.

5.º Los precios definitivos están en estudio, que han de ser fijados por los organismos competentes del Ministerio de Industria y Comercio, conforme a los trámites de rigor y a propuesta de la Entidad «No-Do».

6.º Mientras tanto queden fijados definitivamente estos precios los empresarios están obligados a depositar provisionalmente las cantidades que les han sido asignadas como el pago del Noticiario en la Entidad o en los Gobiernos civiles, bien entendido que estas cantidades se considerarán en depósito, y les serían devueltas en parte caso de que los precios definitivos que les correspondan sean inferiores a ella.

Esta Delegación Nacional de Propaganda tiene la seguridad de que todos los empresarios cinematográficos sabrán cumplir con su deber, según la Orden de 17 de diciembre de 1942 (B. O. del 22), cooperando con «No-Do» en este esfuerzo nacional.

Próximamente: «Haz», revista nacional del S. E. U. Política, milicia, ciencia, arte, literatura, teatro, «cine» y deportes.

BERNA, 17. — Las afirmaciones hechas por Moscú relativas a que no tienen intención los soviets de intervenir en los asuntos de Europa, ni de conseguir conquistas territoriales, no pueden engañar a nadie, pues de sobra es conocida la finalidad que el Kremlin persigue, escribe el diario «National Zeitung».

Estas afirmaciones—agrega—están desmentidas de antemano, ya que la Rusia soviética se anexionó, antes de la guerra, Estonia, Letonia, y Lituania.—EFE.